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ся Замечательный подвиг чудо-богатырей космонавтов 
воодушевляет строителей на хорошие дела

Строители восхищены!
Н АКАНУНЕ Д ня  строителя областной комитет 

КПСС и областной Совет депутатов трудящихся 
прислали'рабочим, работницам, инженерно-техническим 
работникам и служащим строительства Волго-Балтий
ского водного пути телеграмму следую щ его содерж а
ния:

.Дорогие товарищи! Областной комитет КПСС и об
ластной Совет д е п у т ^ в  трудящихся поздравляют вас с 
праздником—Днем строителя. Выражаем твердую уверен
ность в тор , что строители Волго-Балтийского водного пути 
с честью выполнят задание*Коммунистической партии и Со
ветского правительства по ётроительству объектов Волго- 
Балта и вводу их ё*эксплуа/& }ию  в установленные сроки.

Шире развертыЗЬйте социалистическое соревнование, 
добивайтесь лучшего использования машин н механизмов, 
ликвидируйте простои, экономно расходуйте строительные 
материалы, расширяйте и укрепляйте производственную ба
зу, вскрывайте новые резервы для усилепия темпов и улуч
шения качества строительства. Ж епаац вам, дорогие това
рищи, успехов в труде на благо наигей'любимой Родины.

ОБЛАСТНОЙ КОМИТЕТ КПСС.
ОБЛАСТНОЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩ ИХСЯ.

Принимая это поздрав
ление, коллектив строителей 
должен принять все меры 
к безусловному выполне-

П РО Л ЕТА РИ И  В С Е Х  СТРАН, С О ЕДИ Н ЯЙ ТЕСЬ!

лет советских космических 
кораблей в звездное про
странство. Этим поистине 
героическим подвигом чу- 

нию поставленных перед богатырей строители, как
нами задач. На это строи 
телей воодушевляет бес
примерный подвиг космо
навтов Андрияна Николае
ва и Павла Поповича, со
вершивших групповой по-

и все люди Mtopa, восхище
ны, торжествуют^

П. БАТУНЕР,
главный инж енер Управления 

Волгобалтстроя.

$ИЖсшшм-
ВПЛГП-БДЛТА

Орган парткома, объединенного постройнома, номитета ВЛКСМ и Управления Волгобалтстроя
№ 12 I Среда , 15 августа 1962 года Цена 1 коп.

Реконструкция энергосистемы
завершенаБольш ие и сложные 

работы по реконструкции 
энергосистемы Волгобалт
строя завершены.

С начала года произво
дились строительство и 
монтаж Нижне-Свирской 
подстанции и л и н и и  
110000 вольт, расшире-

£  РАДОСТНЫМ волнением и гор- МЫСЛИ и
достью встретили работники ком

бината произ- С ТРЕМ ЛЕНИН-ЕДМ  Н Ы
принятых в честь Д ня священном Дню строите

воде т в е н н ы х  
предприятий весть о по
лете советских космонав
тов А. Г. Николаева и 
П. Р. Поповича на ко 
раблях „Восток-3“ и 
„Восток-4“. Новые рей
сы в звездное простран
ство—это еще одно дока
зательство беспримерно
го героизма людей и мо
гущества нашей науки и 
техники.

Подвиг космонавтов 
воодушевляет. Хочется 
работать еще лучше.

Накануне Дня строите
ля, когда космический 
корабль „Восток-3“ уже 
сделал несколько оборо
тов вокруг Земли, в под
разделениях КПП состоя
лись торжественные за 
седания, где подведены 
итоги выполнения социа
листических обязательств,

строителя.
Восхищаясь радостной 

вестью, собрались на 
торжественное заседание 
рабочие ВРМ З. Началь
ник завода тов. Горский 
сообщил, что план июля 
коллектив выполнил на 
115 процентов, многие 
рабочие успешно справи
лись с заданиями. От
личившиеся в труде на
граждены Почет и ы м и 
грамотами. В числе на
гражденных т о к а р ь  
В. Ю рченко, шлифовщик 
В. Гришин, с л е с а р и  
Н. Махинов, Б. Ж ема- 
тайтис, мастер С. Нефе
дов и многие другие.

После окончания со
брания все пошли на от
дых. Многие собирались 
побывать на вечере, по-

На Череповецком гидроузле
В беседе с нашим кор

респондентом главный тех
нолог Управления Волго
балтстроя М. 3. Гусинский 
рассказал, что для подго
товки водоотлива ю щ е г о  
тракта на строительстве Ч е
реповецкого гидроузла не
обходимо уложить еще 
2600 кубометров бетона в 
крепления откосов отводя
щего канала. Работы на 
отводящем канале развер
нуты по всей его длине. 
Производится планировка 
откосов, укладка фильтров 
и бетона. В августе строи
тели земпрорабства долж 
ны уложить в откосы 1300 
кубометров бетона или 
укладывать по 50 кубомет
ров в сутки. График этот 
не выполняется. Дело чес
ти строителей—ликвидиро
вать отставание.

График укладки бетона в

ГЭС такж е не выполняется. 
Цех железобетонных плит 
и арматурный двор задер
жали изготовление плит для 
перекрытия насосных, чем 
задержали подготовку бло
ков по перекрытию отса
сывающих труб.

Товарищи Александров и 
Годзала, возглавляющие ра
боты на этих участках, 
должны организовать д е 
ло так, чтобы наверстать 
упущенное и обеспечить 
объекты необходимыми ма
териалами.

Необходимо всем подсоб
ным цехам подчинить свою 
работу графику укладки 
бетона в ГЭС.

Очень важно, чтобы весь 
коллектив Череповецкого 
гидроузла основной своей 
задачей считал укладку бе
тона по графику.

ля, у рыбаков было ж е
лание поехать на рыбал
ку, некоторые готови
лись отметить первый 
день охоты. Но у всех 
мысли и стремления бы
ли едины. Люди радова
лись новому событию в 
нашей стране, которое 
прибавляет сил для вы
полнения стоящ их пе* 
ред коллективом задач.
А задачи ясны: еж еднев
но повышать производи
тельность труда, улуч
шать качество и снижать 
себестоимость ремонтных 
работ.

Ф. ПАВЛОВ,
мастер цеха ВРМ З.

ТРЕВОЖНО
З а  первую декаду авгу

ста ни одно стройуправле
ние не выполнило плана 
укладки бетона. Коллек
тив СУ-420 из месячного 
задания 4300  кубометров 
за 10 дней уложил всего 
лишь 150 кубометров, 
С У -418 из 5650 кубомет
ров—1297 кубометров.

Это тревожно!
По выполнению земля

ных работ собственными 
силами в п е р е д и  идет 
СУ-419. За первую декаду 
здесь выполнена треть ме
сячного плана. Отстают 
по земляным работам СУ 
№ № 418, 421 и 420. Это 
тоже должно тревожить 
строителей.

Из субподрядных органи
заций лучшие показатели 
у коллектива „Севзапмор- 
гидростроя": из 45 тысяч 
кубометров за декаду вы
полнено 24,3 тысячи кубо
метров. Не мешает уси
лить темпы коллективам 
стройуправления № 478 и 
Черноморгидростроя.

С. ГУЛИН.

ние Белоусовской, Ру- 
бежской п о д с т а н ц и й ,  
подстанции Анненс к и й  
Мост с линиями электро
передач.

Из всех сооружений, 
подлежащих вводу в 
эксплуатацию, последней 
была введена в эксплуа
тацию 29 июля вторая 
секция Белоус о в с к о й 
подстанции, с вводом к о 
торой была завершена 
реконструкция энерго
системы.

В строительстве и мон
таже принимали участие 
подрядные организации 
— Севзапэлектромонтаж, 
Гидроэлектро м о н т а ж ,  
Гидромонтаж, Эне р г о- 
поезда № 2 и № 8, строи
тельные управления Вол
гобалтстроя №№ 420, 418 
и 421, но основная т я 

жесть по выполнению этих 
работ легла на энерго
контору Волгобалтстроя, 
так как они выполнялись 
одновременно с выпол
нение^ своей основной 
задач# содержанием в 
нормальном эксплуата
ционном состоянии дейст
вующей энергосистемы.

Реконструкция энерго
системы проводилась ис
ключительно для целей 
обеспечения электроэнер
гией планового количест
ва земснарядов СУ-478. 
Хочется пожелать работ
никам стройуправления 
по-настоящему использо
вать имеющуюся мощ 
ность энергосистемы и 
принять все меры к быст
рейшему вводу в работу 
простаивавших земснаря
дов.

П. АЛАКИН,
начальник конторы энерго

снабжения и связи 
Волгобалтстроя.

С большим волнением 
и радостью

11 августа труженики 
мехколонны № 38 собра
лись в Марковском клубе, 
чтобы подвести итоги со
циалистического соревно
вания за прошедший месяц 
и выполнения обязательств 
к Дню строителя.

За июль первое место 
среди экипажей экскавато
ров занял экипаж экскава
тора 652 № 5743—машини
сты Я. С. Никонов, И. Ф. 
Новгородов, помощники ма
шинистов В. Курицын, А. И. 
Губин, которые выполнили 
норму выработки на 227 
процентов.

Среди бульдозери с т о в 
первенство завоевал экипаж 
бульдозера № 61716—буль
дозеристы Левкин и Козы
рев, выполнившие норму 
на 199 процентов.

Водители автосамосвалов 
И. А. Дорохов и К. Ф. 
Кипер третий месяц держат 
первенство.

Начальник мехколонны 
Г. К. Курдин тепло поздра
вил собравшихся с празд
ником, пожелал им успе
хов в труде и отличившим
ся вручил награды. Всего 
по мехколонне награждено 
более 100 человек.

По решению местного 
комитета совместно с ад
министрацией, а также пар
тийной и комсомольской ор
ганизациями в воскресенье 
было устроено массовое 
гулянье в лесу. День вы
дался на славу: теплый, 
солнечный. Здесь собрались 
труженики 38 мехколонны. 
Везде были слышны смех, 
песни, по лесу разливались 
мелодии вальса.

И вдруг из репродуктора 
доносятся позывные М оск
вы... Все насторожились. 
Диктор передает сообщ е
ние ТАСС о том, что на 
орбиту спутника Земли вы
веден космический корабль 
„Восток—4 “, который пи
лотируется покорит е л е м 
космоса П. Р. Поповичем. 
С большим волнением и 
радостью восприняли строи
тели это сообщение. И 
каждый мыслил: не успел 
еще приземлиться Андриян 
Николаев, а в космос под
нялся уже другой космо
навт. Это— выдающееся со
бытие, и оно взывает на са
моотверженный труд во 
славу нашей Родины.

И. МАЛЬЧИНИНА.
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Больше комсомольского задора, напористости
С отчетно-выборной комсомольской конференции И И Н И Ц И О Т И В Ы

АР М А Т У Р Щ И К , электросварщ ица , инж енер , 
м ал яр -ш тука тур , рядовой  рабочий, мастер, 

секр ета рь  ком сом ольской  организа ции , б ето н 
щ ица, ге о д е эи ст , нормировщ ица, м аш инист э к с 
каватор а , ш оф ер, воспитатель, бульд озе рист и 
т . д ... Э тот состав д е л е га то в , состоявш ейся  на 
днях  V l-й отчетно-вы борной  ком сом ольской  ко н 
ференции, го во р ит  о том, что  м о л о д е ж ь  на 
стройке  является реш аю щ ей силой в выполне
нии зад ач , стоя щ их  перед  строителям и.

У ча стники  конф еренции а кти вно  обсудили 
отчетны й д о кл а д  о работе  ком ите та  В ол гоб а л т- 
строя за  период  с июля 1961 го д у  по а в густ  
1962  го д а , с которы м  вы ступил секр ета рь  к о 
митета И. Н. Башкирцев.

В ход е  о бсуж д е н и я  д о кл а д а  д о  участников  
конф еренции д о ш л а  радостная  весть о  том, что 
в С оветском  Сою зе на орбиту сп утн и ка  Земли 
выведен косм ический  корабль .В о с т о к -3 * ,  пило
тируемый майором А ндрияном  Григорьевичем  
Николаевым.

Это сообщ ение Т А С С  д е л е га ты  конф еренции 
встретили бурными аплодисм ентам и. Ком сом оль
цы послали телеграм м у в Центральный К о м ите т  
ВЛКСМ , в кото ро й  вы ражены  чувства  радо сти  
эа беспримерный героизм  со в е тски х  лю дей  и 
д о сти ж е н и я  наш ей науки .

В работе  конф еренции принял участие  на 
чальник строительства  А. С. Хмельницкий. Он 
призвал м о л од е ж ь  не успокаиваться  первыми 
успехами в выполнении плана, не бояться т р у д 
ностей, не ухо д и ть  от них, а п о б е ж д а ть  и бо
роться с  н ед остаткам и . В реш ении всех вопро
сов, с ка за л  тов. Хм ельницкий, м о л од е ж и  сл е 
д у е т  проявлять больш е напористости , ко м с о 
м ол ьско го  зад ор а , о го н ь ка  и инициативы.

Приняли участие  в конф еренции т а к ж е  за 
ведую щ ий отд ел ом  ком со м ол ьских  о р гано в  
О К  В Л К С М  тов. Перунов, заведую щ ая о р го т д е 
лом Р К  КП С С  тов. Бы кова, секр ета ри  Р К  В Л КС М  
тт . О ртин и М орозова.

Конф еренция  приняла постановление. К р а т 
ко е  и зл о ж ение  неко тор ы х выступлений, а т а к ж е  
и постановления напечатаны  н и ж е .

Конф еренция избрала состав о бъ е д ине нного  
ком ите та  В Л К С М , в состав ко т о р о го  избраны 
следую щ ие  товарищ и: В. Якушев, Н. Синица, 
Г. Неспанов, Г. Иванищева, С. Нефедов, И. Ры
баков, В. Верещака, В. Терпиловский, И. Башкир
цев, А. Сайковский, И. Гудкова. С екретарем  к о 
м итета избран И. Башкирцев, зам естителем  — 
Г. Неспанов, начальником  ко м со м о л ьско го  ш та 
ба сод ействия  с тро и те л ь ству— С. Нефедов.

Молодежь хорошо трудится
Г. БАБУШ КИН , секретарь комсомольской организации 

мехколонны №  38

Многие комсомольцы из 
нашего коллектива трудят
ся замечательно.

Так, например, шофер 
Е. Горюнов взял обязатель
ство к Дню строителя вы
полнить августовское зада
ние и слово свое сдержал: 
на 12 августа у него уже 
125 процентов месячной 
нормы. Хорошо работают 
также шоферы Степаненко, 
Вальман, члены экипажа 
экскаватора В. Патракеева 
и другие. Многие борются 
за звание ударников ком
мунистического труда. 

Комсомольская организа-

Из доклада секретаря комитета ВЛКСМ 
тов. Башкирцева

И днем, и ночью на строй
ке слышен гул экскавато
ров, бульдозеров, МАЗов 
и других механизмов. Эти
ми мощными машинами, ра
ботающими на выемке грун
та, укладке и перевозке 
бетона и других важных 
участках в основном управ
ляют молодые руки. Заме
чательно трудятся на строй
ке экипаж экскаватора 
управления механизации, 
возглавляемый Николаем 
Синицей, бригада шоферов 
Виктора Безухова, бригады 
А. Ченцовой, Е. М алахов
ской, А. Федотова, Л. П аш 
кевич и др. Хорошими про
изводственниками славятся 
слесарь ВРМЗ В. Братолю- 
бов, А. Соколова, В. Шад
рина, В. Шевцов, В. Цура- 
нов и многие другие.

Но большим недостатком 
является то, что эти при
меры высокопроизводитель
ного труда и примерного 
поведения в быту не стали 
еще достоянием всего со
става молодежной среды. 
Многие комсомольские ор
ганизации проходят мимо 
недостатков на производст
ве, не способствуют их 
устранению. Все еще до
пускается большой процент 
текучести кадров. Комсо
мольские организации не 
ведут достаточной борьбы 
с этим. Но у молодежи 
большая претензия к неко
торым руководителям строи
тельных подразделений, ко
торые не используют по- 
настоящему на производст

ве молодые силы, прояв
ляют порой бездушие к 
людям. Обвинение в этом 
можно предъявить прежде 
всего к тт. Кузьмину, Те- 
зиеву, Нагорных и Пиро
говскому из стройуправле
ния № 420. Самая большая 
текучесть кадров в укруп
ненной автобазе. Начальник 
тов. Тутельян мало прово
дит работы с людьми, к 
молодежи он относится по- 
казенному.

Предметом нашей особой 
заботы является то, что мы 
должны коренным образом 
улучшить культурно-воспи
тательную работу со строи
телями. Далеко не на долж 
ной высоте работа клубов, 
в особенности городского 
поселка строителей и Но
винок. Секретари комсо
мольских орга н и з а ц и й 
тт. Иванищева, Грибов и 
Громыко не оказывают д о 
статочной помощи работни
кам клубов в улучшении 
культурно-массовой работы. 
Серьезно следует подумать 
об организации досуга мо
лодежи в Пахом©во-2.

Следует больше уделять 
внимания развитию спорта.

В Программе КПСС по
ставлена задача в течение 
десятилетия охватить обра
зованием в объеме 8 клас
сов ту часть молодежи, ко
торая не имеет соответст
вующего образования. Для 
выполнения этой задачи мо
лодежи следует создать 
условия.

Хорошо работать и учиться
Г. ИВАНИЩ ЕВА, секретарь комсомольской организации КПП

В нашей организации 
45 комсомольцев. Мно
гие комсомольцы прояв
ляют большую актив
ность в работе. Интерес
но у нас проходят собра
ния. Хорошее впечатле
ние у комсомольцев оста
лось о собрании на тему 
„В человеке должно быть 
все прекрасно".

Комсомольцы из ВРМЗ 
В. Братолюбов, В. Пет
ров, А. А б а к ш и н ,  
В. Гребнева и многие 
другие являются хоро
шими производственника
ми. Правда, следует ска
зать, что иногда из-за 
отсутствия запчастей бы
вают простои, особенно

это наблюдается в трак
торном цехе.

Хорошо работая, мо 
лодеж ь комбината про 
изводственных предприя 
тий работает и над по 
вышением своего обще 
образовательного уровня 
В прошлом году многие 
из коллектива учились в 
вечерней школе, 8 чело
век окончили ее, а нын
че решено так: пойти 
учиться всем, кто не 
имеет восьмилетнего -об
разования.

Многие из коллектива 
являются любите л я м и 
спорта. В. Шиперов и 
И. Баскова участвовали 
в областной спартакиаде.

Больше работы с людьми
А. М АХОВ, делегат от комсомольской организации  

первой автоколонны

В нашем поселке прожи
вает большое количество 
молодежи, но воспитатель
ной работы проводится не
достаточно. Лекции читают
ся редко, беседы не прово
дятся. Будущему составу 
комитета следует обратить 
на это серьезное внимание. 
В автобазе большая теку
честь кадров. Причиной
является то, что нет до
статочной работы с людьми.

Прораб Вытегор с к о г о 
гидроузла тов. Пирогов
ский критиковал,что укруп
ненная автобаза не дает в 
достаточном количестве ав
томашин. Это может быть 
и правильно. Но следует

Из постановления комсомольской конференции
Обязать комитет ВЛКСМ строительства всю 

работу комсомольских организаций направить на 
выполнение исторических решений XXII съезда 
КПСС и социалистических обязательств.

Обязать комитет ВЛКСМ, комсомольские ор  ̂
ганизации взять под контроль использование 
механизмов и оборудования, хранение и расхо
дование стройматериалов. С 20 августа объявить 
месячник по проверке организации труда и ис
пользованию механизмов на строительстве.

Комсомольским организациям усилить работу 
по пропаганде здорового быта среди молодежи.

Комитету ВЛКСМ и комсомольским организа
циям взять под неослабный контроль учебу

комсомольцев и молодежи в школе рабочей мо
лодежи. Добиться того, чтобы в 1962— 1963 
учебном году пошло в школу не менее 200 чело
век строителей.

Принять комсомольцам активное участив в 
рационализации и изобретательстве на произ
водстве. Внести в комсомольскую копилку за 
счет этого не менее 15 тысяч рублей.

Конференция выражает уверенность в том, 
что комсомольская организация строительства 
под руководством партийной организации моби
лизует молодежь на успешное выполнение стоя
щих задач.

сказать и то, что исполь
зуются выделенные маши
ны иногда не с полной на
грузкой. Из-за этого низки 
выработка и заработки во
дителей.

Внимание
спорту

Н. OJ1EXOB, инструктор 
по ф изкульт уре

Занятие спортом приобре
тает все больший интерес 
у молодежи стройки. Со
зданы и работают волей
больные и футбольные 
команды, лег к о а т л е т ы  
стройки заняли первенство 
в соревновании по области. 
Но следует сказать, что 
комитет комсомола и неко
торые комсомольские орга
низации недостаточно зани
маются вопросами развития 
спорта. Отдельные руково
дящие работники, в част
ности, тт. Духанов и Р у
бан даже не считают нуж 
ным отпустить своих ра
ботников, занимающихся 
спортом, на соревнования. 
Недостаточно удел я е т с я 
внимания оснащению физ- 
коллективов оборудованием 
и спортинвентарем.

ция проводит большую ра 
боту по оформлению па 
глядной агитации. Мы вы 
пускаем „колючки", „сигна 
налы", в которых сообща 
ется о жизни коллектива, с 
хороших делах людей и о 
недостатках. Все это помо
гает выполнению произвол-; 
ственного плана.

Не все благополучно у 
нас с организацией худо
жественной самодеятельно
сти, развитием спорта н 
уплатой членских взносов. 
Эти недостатки мы изжи
вем, и молодежь добьется 
того, чтобы наша комсо
мольская организация была 
на стройке передовой.

Бездушию к людям 
— не место

В. К И ДЯЕВА, секретарь 
комсомольской организации 
конторы энергоснабжения 

и связи
Комсомольцы нашей ор

ганизации принимают ак
тивное участие в строитель
стве Волго-Балта. Электро
цех выполнил июльский 
план на 108 процентов. 
Большинство здесь работает 
комсомольцев. Молодежь 
активна и в общественной 
работе.

Хочется сказать о том, 
что удовлетворению быто
вых нужд комсомольцев на 
стройке не уделяется до
статочного внимания. Н е
которые наши девушки и 
юноши не обеспечены 
жильем, и им приходится 
жить на частных квартирах 
в отдаленности от места 
работы. Медленно и нека
чественно проводятся ре
монты общежитий. Замес
титель начальника Волго- 
балтстроя тов. Лапскер это
му вопросу недостаточно 
уделяет внимания.

К молодым специалистам, 
молодежи на стройке иног
да проявляется невнима
тельность. Некоторые руко
водители имеют манеру 
разговаривать с молодежью 
свысока. Этого не должно 
быть. Бездушию к людям— 
не место на ударной строй
ке семилетки.

Стародедовским
способом

П. ВЛАСОВА, рабочая 
стройуправления №  421

Не на всех объектах на
шей стройки уделяется 
должное внимание исполь
зованию техники. Например, 
члены нашей бригады на 
33 водосбросе частенько 
переносят грунт носилками, 
а механизмы рядом простаи
вают, мы на них любуемся. 
Приходилось также чуть 
ли не всей бригаде черпать 
воду лопатами в одно вед
ро. Разве это производи
тельно?
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